

Karneval der Bürgerschützen

REES. Der Bürgerschützenverein (BSV) Rees-Feldmark veranstaltet erstmals seine Kostümparty nicht mehr am eigentlichen Karnealswochenende, sondern eine Woche früher.

Am Samstag, 22. Februar ab 19.11 Uhr startet für Mitglieder, Freunde des Vereins und für alle anderen im Spiegelsaal des Sport- und Freizeitcenters Kullmann in Rees eine große Kostümparty. Dabei steht die Geselligkeit und das gemeinsame Feiern im Vordergrund. Zum Tanz spielt die vom Schützenfest bekannte Dortmunder Live-Band „Hits4You“ auf. Der Eintritt ist frei. Der Raum ist natürlich mit einigen Sitzplätzen, aber vor allem vielen Stehtischen bestückt, um eine möglichst gesellige und ungezwungene Atmosphäre zu erzeugen. Der Vorstand des BSV Rees-Feldmark, Groin und Bergswick sowie der Schützentthon 2013/14 würden sich daher riesig freuen, ganz viele Gäste an diesem Abend begrüßen zu können und mit diesen gemeinsam die ausgehende Karnevalssaison kräftig zu feiern.